

# とちのき通信

NO.6 (令和6年10月23日)  
宇都宮市立雀宮中央小学校

目指す  
児童像

明るく元気でがんばる子ども (元気)  
進んで学びよく考える子ども (やる気)  
心豊かで思いやりのある子ども (思いやり)  
合言葉「元気 やる気 思いやりのある 雀央っ子」



学校ホームページ

## 発見！すずめのみや

9月10日(火)に、3年生 総合的な学習の時間「発見！すずめのみや」の校外学習を行いました。子供たちは12班に分かれ、それぞれ2か所の見学先を回りました。見学先の施設等は下記のとおりです。

うつのみや病院 (JCHO) こどもてらす 聖幼稚園 まつぼっくり 雀宮中学校 宇都宮工業高校  
雀宮神社 正光寺 雀宮地区市民センター 南図書館 すずめタクシー 仮本陣 (順不同、敬称略)

また、1つの班につき2名程度、保護者ボランティアの皆様が付いていただきました。施設の皆様や保護者の皆様のご理解とご協力があって、このような活動を行うことができます。本当にありがとうございました。



子供たちは校外学習で見たり聞いたりしたことを基に雀宮地区の自慢できるところをまとめ、後日、校内で発表会を行いました。お互いの発表を聞いて、雀宮のよさを再確認することができました。

## ミシンボランティア 5年生家庭科

5年生の家庭科では、「ミシンでソーイング」の単元があります。9月27日(金)は、ミシンボランティア11名の皆様が、1～3時間目に各クラスの授業で子供たちのサポートをしてくださいました。

まずは糸を掛けて針の穴に通すところからですが、子供たちはここから苦戦していたようです。針で指を刺さないように気を付けながら慎重にミシンを操作して、自分で使うランチョンマットを縫っていました。ボランティアの皆様、ご協力をいただきありがとうございました。次は6年生の家庭科でお世話になります。



### ★ 教職員交替のお知らせ ★

大学での半年間の内地留学を修了し、10月1日(火)付けで 竹井 智美 先生 が雀央小での勤務に戻りました。それに伴い、これまで4年3組の担任を務めていた 石川 恵子 先生 が本校での勤務を終えることとなりました。半年間お世話になり、ありがとうございました。

## 1学期終業式・2学期始業式

10月11日(金)には1学期の終業式、17日(木)には2学期の始業式が行われました。コロナ禍を経て、体育館に全校児童が集まって儀式を行うのは、令和元年度2学期始業式以来のことです。体育館に500人余りが集まり、皆で歌う校歌は迫力がありました。終業式、始業式では、それぞれ2名ずつの児童が、代表で1学期の振り返りと2学期の抱負を発表しました。2学期もよりよい雀央小を目指し、皆で力を合わせて頑張ります。



## 秋季大運動会

10月19日(土)に運動会が行われました。前日は雨だったため、当日の早朝から本格的な準備となりました。天気予報を覆して太陽が顔を出し、暑いぐらいの日差しの中、子供たちは元気いっぱい競技や演技に参加し最後まで本当によく頑張っていました。ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、温かい声援を送っていただきありがとうございました。※学校ホームページで運動会の様子をお知らせしています。どうぞご覧ください。

